



22 de julio 2025

FIP Euro Padel Cup, las FINAL 8 en La Línea, Cádiz Del 21 al 25 de octubre, en pista los mejores equipos de Europa

La **FIP Euro Padel Cup 2025** entra en su fase decisiva con la disputa del título continental. Las **Final 8**, el evento principal organizado por la Federación Internacional de Pádel (**FIP**), se celebrarán **del 21 al 25 de octubre** en **La Línea de la Concepción (Cádiz, España)**.

Tras las emociones de las **FASES 1 y 2** celebradas en Madrid, quedaron definidas las cuatro mejores selecciones nacionales europeas, tanto en la categoría masculina como en la femenina. Estas selecciones se suman a otras cuatro ya preclasificadas según el Ranking FIP europeo por equipos, completando así el grupo de ocho participantes por categoría.

Cinco días de grandes enfrentamientos y espectáculo en un lugar de ensueño con vistas al Mediterráneo, donde el pádel europeo por equipos vivirá su semana más intensa y emocionante. Las **FINAL 8** – organizadas por **la FIP** con el apoyo de **la Diputación Provincial de Cádiz, la Federación Española de Padel (FEP) y la Federación Andaluza de Padel (FAP)** – se abrirán oficialmente con la ceremonia inaugural prevista para el lunes 20 de octubre, y culminarán el sábado 25 de octubre, cuando se disputarán las finales por el título europeo por equipos masculino y femenino, así como los partidos por el tercer puesto.

FINAL 8 MASCULINA Los cuatro equipos previamente clasificados para las **FINAL 8**, en función del Ranking FIP determinado por el último Europeo (22-27 de julio de 2024 en Cagliari) son, por orden, los vigentes campeones, **España**, junto con **Italia, Portugal y Francia**. A ellos se suman las selecciones que lograron el pase en la **FASE 1** y la **FASE 2** disputadas en Madrid: **Gran Bretaña, Países Bajos, Suecia y Alemania**.

FINAL 8 FEMENINA Los cuatro equipos previamente clasificados para las **FINAL 8** en función del Ranking FIP determinado por el último Europeo son, por orden, las vigentes campeonas, **España**, seguidas por **Italia, Francia y Portugal**. Completan el cuadro, tras los resultados del torneo femenino de la **FASE 1** y la **FASE 2**, cuatro selecciones: **Gran Bretaña, Países Bajos, Alemania y Bélgica**.

CARRARO *“Las **FINAL 8** de la **FIP Euro Padel Cup** representan una de las citas más prestigiosas y significativas del calendario internacional. Un evento que celebra la excelencia del pádel y el extraordinario crecimiento de nuestro deporte en Europa”,* declara el presidente de la FIP, **Luigi Carraro**. *“La FIP mira con entusiasmo el proceso de expansión global del pádel*



europeo: un camino construido con compromiso y profesionalidad, que pone en valor el esfuerzo de las federaciones nacionales, la pasión de los atletas y de todos aquellos que apoyan nuestro deporte”. En este sentido, “las FINAL 8 son su síntesis perfecta: un escenario de alto nivel donde el talento se encuentra con el juego limpio. Nuestro más sincero agradecimiento va, por tanto, a la Diputación de Cádiz, a la Federación Española de Pádel y a la Federación Andaluza de Pádel: han creído firmemente en el valor de esta competición, demostrando una extraordinaria dedicación y una visión inspiradora, que mira al futuro de nuestro deporte con entusiasmo y determinación. Su compromiso y colaboración han sido fundamentales para llevar las FINAL 8 a un lugar tan especial como La Línea de la Concepción, donde el pádel europeo encontrará su hogar durante una semana inolvidable – concluye Carraro –. Y a los jugadores y jugadoras les digo: ¡honrad la camiseta de vuestro país, disfrutad, sed leales y un ejemplo para esos jóvenes que sueñan con ser como vosotros algún día!”.

VIDAL El vicepresidente segundo de la Diputación de Cádiz y responsable de Deportes tanto en la institución provincial como en el Ayuntamiento de La Línea, **Javier Vidal**, valora la decisión adoptada por la FIP. *“Confirma la pujanza de la provincia de Cádiz y del municipio de La Línea para ser anfitriones de competiciones de alto nivel. Somos un destino atractivo, pero no sólo por las cualidades del territorio sino por la solvencia organizativa a la hora de acoger grandes eventos. Además la Diputación de Cádiz, en coordinación con los Ayuntamientos y la Junta de Andalucía, ha intensificado en los últimos años su inversión en instalaciones deportivas y su capacidad para promocionarnos como escenario de grandes citas deportivas. Consolidamos la provincia de Cádiz como una marca que genera confianza y certidumbre ante este tipo de retos. Y, en esa estrategia coordinada, La Línea de la Concepción siempre está a la altura”.*

EL FORMATO Tanto en la categoría masculina como en la femenina, las Final 8 comenzarán con una fase de grupos compuesta por dos grupos de cuatro equipos cada uno, que se disputarán los días 21, 22 y 23 de octubre. Cada enfrentamiento consistirá en tres partidos entre ambas selecciones. Los dos primeros clasificados de cada grupo pasarán a las semifinales, programadas para el viernes 24 de octubre; y las finales, así como los duelos por el tercer y cuarto puesto, se disputarán el sábado 25 de octubre.
